Sergio Biglino, leitender Vize-Präsident, Verkauf & Marketing, Wittur Group (Wittur) Verfügung, um die besten Lösungen für Ihre speziellen Anforderungen zu finden".

ittur würde sich freuen, seine Kunden auf der interlift 09 mit Neuheiten für Energie-Effizienz, Modernisierungen und Erreichbarkeit, Sicherheit und spezielle Fachkompetenz bei Projekten maßgeschneiderter Aufzugprojekte begrü-



ßen zu dürfen. Als ein globaler Lieferant setzt Wittur seine weltweite Kompetenz bei einer neuen Generation von Aufzugkomponenten um: kleiner, weniger energie-hungrig, noch flexibler, noch leichtere Montage. Viele dieser Produkte werden am Stand von Wittur in der Halle 7 ausgestellt sein.

Ich bin sicher, dass viele Möglichkeiten für Ihre Geschäfte innerhalb des umfassenden Produktbereiches von Wittur liegen. Bitte kommen Sie auf unseren Stand und sprechen mit unserem Fachpersonal. Es steht für Sie zur

ittur is pleased to meet its customers at *Interlift* 09 with innovations for energy efficiency, modernizations and accessibility, safety and special expertise in tailored lift projects.

As a global supplier, Wittur is transferring its worldwide competence to a new generation of lift components: smaller, less

power-hungry, more flexible, easier to install. Many of this products will be on display in Wittur stand in Hall 7.

I am sure that many opportunities for your business lie within Wittur extensive range of products. Please come to our stand and talk to our experts. They will be at your disposal to find out the best solution for your specific requirements".

Sergio Biglino, Executive Vice President Corporate Sales & Marketing, Wittur Group